



Paroisse St Jean -Ste Germaine CACHAN

29 novembre - 20 décembre 2015



Je continuerai à...

Je continuerai à croire, même si tout le monde perd espoir.
 Je continuerai à aimer, même si les autres distillent la haine.
 Je continuerai à construire, même si les autres détruisent.
 Je continuerai à parler de paix, même au milieu d'une guerre.
 Je continuerai à illuminer, même au milieu de l'obscurité.
 Je continuerai à semer, même si les autres piétinent la récolte.
 Et je continuerai à crier, même si les autres se taisent.
 Et je dessinerai des sourires sur des visages en larmes.
 Et j'apporterai le soulagement, quand on verra la douleur.
 Et j'offrirai des motifs de joie là où il n'y a que tristesse.
 J'inviterai à marcher celui qui a décidé de s'arrêter...
 Et je tendrai les bras à ceux qui se sentent épuisés."

— Abbé Pierre

LE TEMPS DE L'AVENT

Je vous le dis à tous: "
 Veillez, car votre libération est proche

Une année liturgique vient de s'achever, une autre commence. Et le temps de l'Avent, temps de grâce qui nous y introduit est cette période de quatre semaines avant Noël. Ce temps nous prépare non seulement à la célébration annuelle de la première venue du Christ, mais aussi à sa seconde. Cet événement imminent qui arrivera à l'improviste, nous invite à être de veilleurs de Dieu:

- Des veilleurs qui sachent discerner les signes de sa présence en ce monde.
- Des veilleurs qui raniment l'espérance de leurs frères où sévissent l'horreur, la peur, le désespoir.
- Des veilleurs à la stature debout tant que dure la nuit, symbole d'hommes engagés et libres, enracinés dans l'amour.

Oui, la venue du Seigneur sera réellement un temps de libération et de dignité retrouvée pour quiconque le suit et met en pratique son enseignement.

A chacun donc de veiller et de prier en tout temps pour ne pas être surpris.

Bon début de l'Avent à tous !

Père Josué Raymond

Décembre

Lun 30 Nov à 20h30	St Jean - Chapelle	Prière de Taizé
Ven 4 Dec 20h00 à 21h00	3 rue de la Liberté	Prière pour les vocations: Monastère Invisible
Sam 5 Dec	Ste Ger.	Journée d'amitiés
Dim 6 Nov à 10h45	Ste Ger.	Journée d'amitiés Confirmation des jeunes par Mgr Michel Santier
Lun 7 Dec à 20h30	St Jean - Chapelle	Prière de Taizé
Dim 13 Dec à 10h45	Ste Ger.	Messe en famille - Etape vers la 1 ^{ière} communion
Lun 14 Dec à 20h30	St Jean - Chapelle	Prière de Taizé

Messes :

St Jean 15 rue de Verdun : Me & Je à 19h ; Sa 18h00

Ste Germaine 38 avenue Dumotel : Ma 19 h suivie de l'adoration 19h30 à 20 h ; Me et Ve 9 h, Di 10h45

Accueil à Ste Germaine: Ma Me Je & Ve 17 h00 -19h00, Sa 10 h-12h

Permanences : téléphonique : 01 46 65 13 74

Ma à Je 8h30- 12h30 ; Ve 14h-17h

Père Boniface : à Ste Germaine Me. & Ve. 17h-19h

Père Josué : à St Jean Jeudi 17h à 19h

Informations

➤ Messes de Noël

Sainte Germaine : 24 Déc à 19h00 Veillée de Noël suivie de la messe de la nuit de Noël à 19h30

Saint Jean : 24 Déc à 22h30

Sainte Germaine : 25 Déc à 11h00 Messe de Noël

➤ Journées d'Amitié les 5 et 6 Déc

Témoignages

La parole à l'équipe chargée de la préparation à la première communion

La « première des communions », dans ce titre du carnet que nous distribuons aux futurs communiant·s tout est dit. Il y a : commun, communion, mais également communauté. Chaque dimanche, quand la cloche sonne, c'est notre ami Jésus qui nous invite, nous interrompons notre quotidien pour être en communion avec les autres, nous sommes en union eucharistique avec toute la terre, c'est la grande famille, l'Eglise universelle.

Notre fil rouge s'articule autour des 4 temps de la messe, Accueil, Partage, Parole et Envoi. Nous invitons les jeunes et leurs parents avant la messe, pour avoir une rencontre qui nous prépare au temps liturgique de l'étape. Puis nous vivons la liturgie avec la communauté. Ensuite les jeunes se retirent pour raconter ce qui les a frappés, touchés, questionnés ; cela leur apprend à s'arrêter sur ce qu'ils ont vécu et mettre des mots sur leur expérience. Nous rejoignons la communauté pour la bénédiction et l'envoi ; les jeunes retrouvent leurs parents. Chaque dimanche de l'itinéraire, nous restons un peu plus longtemps à la messe, pour la vivre toute entière le jour du Sacrement et lors de la dernière étape sur le sens de l'envoi.

. Ce qui est remarquable, surtout en ce temps à venir de l'Avent, est qu'un travail profond réfléchi et encore une fois transversal a été mené, tant par l'équipe liturgique que par les animateurs de catéchisme, ainsi que la mise en valeur des 4 éléments (lumière, eau, terre, et air.) Oui, nous sommes accompagnateurs mais nous sommes également membres d'une communauté. Fraternité, communauté et communion, on le voit ici marche de pair. N'est-ce pas finalement le but ultime de notre "Vivons en Eglise »?

La parole à l'équipe liturgique

Une équipe liturgique s'est de nouveau mise en place sur la paroisse. Elle est composée de notre curé, le Père Boniface, de membres de l'équipe d'animation paroissiale appartenant au pôle « Célébrer », et de représentants des différents acteurs de la liturgie (lecteurs, chantres et musiciens, décoration florale, sacristains, servants de messe).

La mission de cette équipe est de veiller à la qualité de nos célébrations dominicales, tout au long de l'année. Elle choisira également des gestes ou des chants pour mettre en valeur chaque temps fort de l'année liturgique (avent, carême, semaine sainte, temps pascal).

Pour le temps de l'Avent, qui ouvre cette année de la Miséricorde voulue par le Pape François, nous avons voulu faire référence au message qu'il nous délivre dans l'encyclique « Laudato Si », en coïncidence avec l'ouverture de la COP 21, sommet mondial pour le climat. Chacun des 4 dimanches de l'avenant, il sera fait référence à un des 4 éléments (le feu, la terre, l'air et l'eau) avec un panneau qui sera apporté dans le chœur en même temps que l'Evangélaire.

Nous souhaitons que ce temps de l'avenant soit pour tous plein d'espérance, dans l'attente de la joie de Noël

Catherine Gaudry

Compte rendu du premier week-end synodal :

Après la journée de récollection du 26 septembre où l'on nous a rappelé à la fois ce qu'était le synode et ses enjeux et aussi ce que vivre en diocèse voulait dire dans notre cathédrale déployée, nous avons donc le 21 et 22 novembre commencé à travailler.

Samedi chaque délégué était affecté à une commission selon un choix fait quelques jours auparavant grâce au cahier synodal qui reprenait la synthèse de toutes vos propositions que vous aviez rapportées sur le site du synode.

Chaque commission, quatorze en tout, devait partager, créer, amender, voter les articles proposés dans chaque orientation. Une commission comprenait environ 20 personnes. Les débats furent très riches et animés. A la fin de la journée les 14 orientations avec 3 articles chacune étaient présentées à l'assemblée générale. La journée fut très intéressante et fraternelle.

Dimanche après une messe présidée par Monseigneur Santier nous avons débattu, sans pouvoir les modifier et voté chaque article des orientations. Travail très long et fastidieux, nous attendons maintenant la mise en actes de ces articles lors du prochain week-end synodal.

J'ai eu la joie de débattre sur l'orientation: Oser une Eglise de la rencontre et du dialogue.

Simone Baudry déléguée synodale de Cachan.

Ça s'est passé à Cachan

Le 22 Novembre : la TOP (Table Ouverte Paroissiale)

